

Eingang:

Frankfurt am Main,

19. Februar 2018

Antrag der FRANKFURTER im Römer

Behinderung durch nicht ordnungsgemäß abgestellte und herumliegende Leihfahräder im Dialog mit den Leihfirmen lösen

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen, dass der Magistrat unter Einbeziehung der Leihfirmen für ein ordnungsgemäßes Abstellen der Vielzahl von Leihfahrädern sorgt.

Begründung:

Die Anzahl der in Frankfurt unsachgemäß abgestellten Leihfahräder ist in den letzten Jahren drastisch gestiegen.

Dies führt zunehmend zur Einengung von Gehwegen und auch zur Gefährdung der Bürger. Zudem zeigt sich die Stadt Frankfurt durch die herumliegenden Fahrräder in einem verloderten Zustand. Auch im Falle von Unfällen ist die Stadt Frankfurt aufgrund der Verletzung der Verkehrssicherungspflicht regresspflichtig.

Die FRANKFURTER
Stv. Luigi Brillante
Stv. Bernhard E. Ochs
Stv. Dr. Erhard Römer

Antragsteller:
Stv. Dr. Erhard Römer